



校訓「強く 正しく あたたく」

# 玉島東中だより



第 23 号

玉島東中学校

R6 3月25日

## 第 77 回卒業証書授与式

3/12(火)に、卒業式を行いました。今年度は、来賓をお招きし、在校生(2年生)も参加しました。177名の卒業生は、堂々とした立派な態度で式に臨み、式歌「旅立ちの日に」の合唱では、美しい歌声を体育館いっぱいに響かせました。9か年の義務教育を修了して、それぞれの道を歩いていく卒業生の姿に、保護者の方も感慨深いものがあったことでしょう。在校生を代表して参加した2年生は、1年後の自分の姿を想像しながら、きちんとした態度で卒業生を送ることができました。また、式には参加しませんでした。1年生も、卒業式に向けて、心を込めて校内の環境整備をしました。在校生のみなさんのおかげで、素晴らしい卒業式になりました。ありがとうございます。4月からは、1年生は2年生に、2年生は3年生になります。先輩として、玉島東中学校のよき伝統をしっかり受け継いで、後輩へつないでいきましょう。



## 中庭コンサート

3/21(木)に吹奏楽部が中庭コンサートを行いました。当日のお昼過ぎから雲行きがあやしくなり、雨が降りそうな天気になったので、中庭から体育館へと会場を移し、開催しました。放課後だったので、多くの生徒が体育館に詰めかけ、演奏を聞きました。オープニングの打楽器二重奏では、2人の息の合った演奏に引き込まれ、続く金管五重奏では、豊かに響く音色に心を打たれました。全員で演奏したジブリメドレーやジャンボリミッキー、カイト、学園天国は手拍子とともに楽しく聴きました。ジャンボリミッキーでは、先生たちのダンスもあり、大いに盛り上がりました。吹奏楽部のみなさん、練習大変だったでしょう。素敵な演奏をありがとうございました。笑顔でハッピーな気持ちになれた時間でした。



### 保護者のみなさまへ

令和5年度が終わります。今年度は、様々な行事ができるようになり、学びの場をたくさん持つことができました。これもひとえに、保護者のみなさまや、地域の方々の温かいご支援と、ご理解のおかげです。ありがとうございました。「強く 正しく あたたく」の校訓のもと、これからもよりよい学校教育を目指して尽力してまいりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。(校長 渡邊昌子)

